



Syndicat National  
des Personnels de Police Scientifique



Paris, le 22 avril 2013

Madame la Secrétaire Générale,

Adressé par mail, vous évoquez dans un courrier en date du 17 avril, la possibilité d'une rencontre intersyndicale. Nous vous prions tout d'abord de bien vouloir excuser le délai apporté à vous répondre lié à des agendas très chargés.

Suite aux temps forts du 14 septembre 2010, fatigués des conclusions de la DRCPN restées sans lendemain, du mépris qu'elle oppose à nos revendications, et face à une situation chaque jour plus critique de la filière scientifique de la Police Nationale, le SNPPS et le SNIPAT ont depuis près de 2 semaines, décidé d'utiliser l'union syndicale comme outil pour être à la hauteur des enjeux.

Pourquoi dans un premier temps, ne pas vouloir y associer votre organisation ? Répondre à cette question nous ramène en 2010, où après avoir accepté à la mi-juillet de se joindre à l'action menée par le SNPPS et le SNIPAT, votre organisation avait fait machine arrière refusant de s'inscrire dans la logique de l'action du 14 septembre 2010 et ne manquant pas de nous le reprocher. Cette défection a été du plus mauvais effet, et ne nous le cachons pas, a desservi les intérêts de nos collègues scientifiques et de la filière PTS. Malgré tout, c'est ce mouvement de grève qui a contraint l'administration à mettre en place des groupes de travail et de réflexion sur la filière PTS.

Nathalie MAKARSKI  
Secrétaire Générale du SNAPATSI  
52, rue de Dunkerque – 75009 PARIS

Indiscrétion ou coïncidence, c'est un peu plus d'une semaine après la première réunion Intersyndicale entre le SNPPS et le SNIPAT que vous nous adressez un courrier d'appel à l'unité et, sans même attendre notre réponse, concomitamment vous postez un tract sur votre site que vous diffusez largement.

Nous pourrions rester dans la rancœur vis-à-vis de vos positions passées. Toutefois, dans un esprit unitaire, nous vous proposons de vous joindre à nous, sur la base d'un programme contractualisé de revendications communes.

Défendre les intérêts des personnels scientifiques de la Police Nationale et envisager un avenir meilleur pour la filière scientifique sont nos seuls credo.

Dans l'attente de vous lire, salutations syndicales.

Nicole HELIES

Secrétaire Générale du SNPPS



Georges KNECHT

Secrétaire Général du SNIPAT

